

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016

15711206 - MUHAMMAD RIFKI AUDI

STATION	FEEDBACK
ASEPTIK	m.rifki audi: tidak mengeringkan dengan handuk setelah selesai cuci tangan WHO tetapi hanya mengibaskan tangan saja, betadine belum dituang, ON 1xmemegang korentang setelah tangan steril dan tetap melakukan tindakan steril lainnya, meletakkan pembungkus handscoon idak steril di area duk steril, waktu kehabisan.
KEKUATAN OTOT	instruksi: sekarang bapak diminta untuk menggenggam dll, skrg bapak diminta....
KOMUNIKASI	Komunikasi cukup, wajah terlihat gugup. Tata bahasa sebaiknya lebih diperhatikan kembali, karena kalimat sering tidak terselesaikan dengan baik. pertanyaan yang diajukan terkesan menginterogasi.
MULUT	make headlamp gak bener jgn asal ya, px mulut kurang sempurna untuk lidah, palatum, tonsil, posisi kaki menyilang..perhatikan kenyamanan pasien..
NERVUS CRANIALIS	belum mempersiapkan alat dengan lengkap, kurang jelas memberikan instruksi kepada pasien, cara melakukan tes konfrontasi mata salah, blm melakukan tes konvergensi, dan mengecek jatuhnya cahaya pada pupil, belum melakukan tes rasa pada 2/3 lidah anterior, pemeriksaan 9,10 tidak memeriksa lidahnya simetris atau tidak ya, uvula diliat ngga cumabergetar atau tidak, tapi diliat simetris atau tidak, palatum molena simetris atau tidak, nama m. SCM salah, belum dicek ada tidaknya atrofi , fasikulasi lidah dll, belum mencuci tangan setelah tindakan
REFLEKS FISILOGIS	refleks trisep kanan tidak muncul. jika pemukulan 2x tidak muncul pasien sebaiknya diistirahatkan sebentar
SEGMENT ANTERIOR	keratoskop plasido, arah sinar tepat di lubang bukan ke samping. px COA? px lensa, arah sinar?
SENSIBILITAS	saya akan melakukan sensibilitas ?? . komunikasi terbata2. instruksi kurang jelas. nyeri dan refleks bapak positif ?? . diskriminasi 2 titik di daerah berbulu
TELINGA	pemeriksaan sebaiknya menggunakan headlamp, pemeriksaan sudah dilakukan dengan baik namun interpretasi kurang lengkap
VISUS	tidak mengucapkan ada tidaknya risiko padapemeriksaan yang akan dilakukan